
作为河南唯一也是第一
家进驻CBD的留学机构，豫
教国际进驻郑东新区已经近
一年的时间。这一年来，豫
教国际都取得了哪些成绩？
明年有什么新发展的规划？
近日，豫教国际总经理李哲
接受了本报记者的专访。

晚报记者 吴幸歌/文
夏琳/图
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缤纷留学

虽说我国学生以数学好著称，但《报告》
显示，我国学生数学分仅为 547分(满分 800
分)，只比美国学生高30分。原因是对与数学
有关的词汇少。

分析（金吉列留学郑州分公司总经理梁继
光）：近年来，由于国内高中生赴美读本科越来越
多，竞争很大，因此光有“托福”成绩远远不够，越
来越多的中国高中生加入到“美国高考”大军中。

因此，国内高中生如果想入读美国名校，

必须规划合理的培训课程，有针对性地进行
SAT培训。备考SAT的考生不仅要从技巧和
知识入手，更要考虑到SAT本身对思维能力
和文化背景的要求。因为，SAT与托福考试
有很大不同，托福考查的是学生是否具备基
本的语言能力。SAT考查的是学生的学术英
语能力，重点是批判性思维的能力。但只要
我国学生认真努力并掌握正确的备考策略，
考取2000分以上的分数并不太难。

展望未来 推出系列精品项目

记者：2012年，豫教国际有什么新的发展
规划，更加注重哪一块的发展？

李哲：2012年，对于豫教国际来说，将会是
至关重要的一年。我们在常规留学业务上将
推出一系列精品项目。如：美国SAT常春藤名
校精英班、美国精英中学高端VIP服务、英澳
大学国际预科、研究生预科；澳大利亚留学+移
民一条龙服务等；同时大力推进意大利、法国、
日本、韩国等传统优势项目。在推进这些项目
的同时，将注重项目的前期服务和后期服务，
从学生确定出国留学的目标开始，就以就业为
主导的思想贯穿留学服务的全部过程，力保每
一个留学生学有所成，力保优秀的留学生成为
栋梁之才。另外，公司在2012年要进一步深
化集团发展。我们将在合适的时机选择在其
他一线城市开办分公司，津孚国际学院和津孚
国际学校的招生也要进一步扩大。

此外，在明年的春夏两季，我们将举办一
系列大型的留学展以及留学讲座，邀请世界
名校招生代表以及专家与学生面对面，讲述
招生细则，传授面试技巧，教学生如何规避留
学风险，帮助学生根据客观变化及时调整留
学的策略、成功留学。

我们希望通过3到5年的努力，能够做到
让河南的学生不出省就可以接受世界顶级教
育，以此弥补省内教育资源不足的问题。

平均分比美国学生差300分，留学专家支招备考重点

备战美国高考，中国学生要多些批判性
近两年，我国赶考美国高考

（SAT）的学生逐年增多，但 SAT 成
绩却不乐观。日前，杜克国际教育
发布的《2011 中国 SAT 年度报告》
（下称《报告》）显示，我国学生SAT
平均分仅为1213分，与美国学生平
均分1509分差距近300分。留学专
家表示，我国学生在SAT考试中要
想取得好成绩，实现名校梦，备考中
除从技巧和知识入手，更重要的是
要培养批判性思维能力。

晚报记者 唐善普/文 赵楠/图

SAT成绩1900分以上
才可能上名校

SAT 全 称 Scholastic Assessment
Test，中文名称为学术能力评估测试。
SAT成绩是世界各国高中生申请美国名
校学习及奖学金的重要参考。考试总时
长3小时45分钟，有批判性阅读（Critical
Reading）、数 学（Mathematics）和 写 作
（Writing）三个科目。考查学生们在大学
阶段所必需的阅读和写作能力。测验学
生们将在学校学到的知识付诸实践运用
分析、解决问题的能力，而这些知识在大
学是至关重要的。

SAT 考试成绩，或和其具有同等效
力的ACT 考试（American College Test）
成绩，在申请美国大部分大学时都是必
须提供的。

最新数据显示，我国留美的学生总
数达 15.8 万人。过去，中国学生的 SAT
成绩只要超过1800分，托福成绩达到80
分以上，就可以被美国综合排名前50名
的一流大学录取。近年来，不少美国重
点大学把这两项的分数线分别提高到
1900分和90分。随着我国参加SAT考试
人数的增加，美国综合排名前100名的大
学都可能对中国申请人提出SAT的成绩
要求，它是决定录取和评定奖学金发放
的重要参考指标。

阅读和写作成我国考生软肋
要重点培养批判性思维能力

SAT测试包括阅读、写作和数学，各为
800分，总分2400分。报告显示，在中美学生
相差的300分中，阅读和写作成我国考生“重
灾区”。

分析（启德教育郑州分公司总经理杨
梅）：原因在于 SAT 的阅读和写作部分重点
考查的是学生批判性思维能力，而这恰是我
国高中生缺乏的训练。

过去人们大多只关注 SAT 成绩，但
SAT 考查评价学生是否达到学习大学课程
的能力。虽然美国中学没有批判性思维课
程，但美国大学认为这是大学生必须具备
的关键能力，因而 SAT 考试中设置了这部
分内容。在备考时，美国学生很注重这方
面的训练，强调散发性思维，注重学生综合
素质。以后中国学生也要在备考 SAT 考试
或平时多注重这方面能力的培养，这对以
后的就业也有益。

《报告》显示，我国国际学校、普通高中国
际班学生的 SAT平均成绩为 1403分，比普通
高中普通班高出220分，优势明显。

分析（基石中学校长、美国大学入学考试
委员会课程河南授权教学中心主任庞凯）：近
年在我国发展迅速的国际高中、国际班，虽然
受学生语言背景、师资质量、文化冲突等限

制，无法完全等同于美国本土的高中教育，但
因为引入了他们的课程、教学方式，并尽可能
用外教等，差距在逐渐缩小。

另一方面，我们平时对学生强调传统文化
的共性认识，对他们个人的散发性思维能力相
对培养少。而高中国际班等对学生这方面的
培养很重视，所以答题时更接近对方答案。

国际学校、国际班学生优势明显 课程和教学方式与美高中相近

考取2000分并非难事 提前规划进行针对SAT培训

李哲：河南省教育国际交流服务
有限公司（豫教国际）总经理，从事国
际教育研究及管理工作二十余年，深
谙各国教育体制和发展状况，了解各
主要留学国家的留学和签证政策。是
全国从业时间最长、专业经验最丰富
的教育、留学专家之一。

总部地址：郑东新区CBD商务外环7号
（商务外环与西三街交叉口）13楼

电话：0371-55611777
400-600-1993

网址：www.iees.cn

记者：公司为什么会把总部迁至 CBD？
进驻CBD对豫教国际有什么意义？

李哲：2003年，豫教国际第一家入驻经三
路，随后，其他留学机构纷纷跟进，今天，经三
路已成为郑州市闻名的留学、培训一条街。
事实证明，我们当初的选择是非常具有前瞻
性的。

如今，随着郑东新区的日渐崛起，许多政
府部门，大型机构纷纷搬迁至此，我们再次把

公司总部迁至新区。一方面是顺应市场需
求，另一方面也是为更多的河南学子提供全
面、深度、优质的教育国际交流服务，为大家
提供从前期咨询到中期培训以至到后期留学
办理的立体化服务体系。这对提升公司形
象、提高品牌影响力具有深远的意义。

迁至东区后，我们的交通更加方便，环境
也更加优美，我们将一如既往为大家提供舒
心和优质的服务。

迎合需求 将总部迁至郑东新区

记者：豫教国际进驻郑东新区已经近一
年的时间，这一年来，豫教国际都取得了哪些
成绩？

李哲：作为河南本土国际教育的先行者，
豫教国际自3月份进驻郑东新区以来取得了
很大的发展，无论是在留学业务办理量和国
际预科及外语培训的招生人次上都取得了突
破。上千名河南学子在豫教国际的帮助下，
不仅实现了自己的留学梦，还节省了一大笔
的留学费用。

在专注公司业务，为河南广大家长和
学生提供综合性的优质服务的同时，我们
还致力于公司的集团化发展。目前，我们
除豫教国际留学公司从事自费出国留学中
介业务外，另有河南津孚国际学院从事国
际预科、多语种的培训。开展有NCUK国际
预科项目、美加高校 SAPC 预备班项目、意
大利留学预科项目等，这些项目能和国外
大学的学历教育进行无缝对接，并且可以

使学生在出国留学前就在语言、心理等方
面得到提高。

作为河南本土的公司，我们无论在人
才储备上还是在硬件建设上都具备了向外
扩张的实力。今年，我们在北京正式注册
成立了分公司，并且已经开始运营。其目
的就是要立足首都，挖掘省外特别是北京
广大的优质客户资源，努力扩大公司的市
场份额。2011年豫教国际还加大了对澳大
利亚、美国和香港等海外公司的投入，为
给河南学子提供更优质的后续服务提供了
优良的条件。

另外，经教育主管部门批准，我们还成立
了津孚国际学校，目标是建立真正与国际接
轨的，既保留中国传统教育精华又融入国外
发达国家先进教育理念的高端国际学校。我
们将引进以美国精英中学为主要参考的教学
大纲、课程设置和师资配备。在校学生每班
控制在30人以内，师生比不超过1:7。

向外扩张 致力公司集团化发展


